
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 住 吉 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和 ５年 ３月 ９日（木）午前１０時３０分から

午前１２時１０分までの間

開催場所 大阪府住吉警察署 講堂

出 委 員

川野会長 田中委員 難波委員 岡委員

長田委員 京村委員 村岡委員 農脇委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長

者 警 察 生活安全課長 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長

警察署犯罪抑止戦略官（刑事課長代理） 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

季節の変わり目でありますが、警察も忙しくなり大変だと思います。

住吉警察が忙しいというのは、民間人の私たちがいう忙しいとは訳が

違いますので、今後もお体に気を配り、御自愛いただきたいと思います。

また、私たちで協力できることがあれば、おっしゃっていただき、御

協力できるところは意見を持ち帰り検討したいと思っていますので、本

日はどうかよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

大変お忙しい中、御出席いただき誠にありがとうございます。

議 事 概 要 住吉区の管内情勢ですが、大阪重点犯罪、特に特殊詐欺が増加してい

ます。

交通事故は、府下では自転車事故、高齢者事故が多発している厳しい

状況にありますが、住吉区内は今年に入り減少傾向にあります。

警察では広報啓発活動や警察活動を通じ、各機関と連携して抑止対策

を強化していますので、委員の皆様も御協力の程よろしくお願いいたし

ます。

３ 管内の交通情勢について（交通課長）

令和４年中の交通事故発生状況については、全国的にも交通事故は増

加傾向にあります。

特に高齢者による事故、自転車が絡む事故は、増加しており注意して

いかなくてはいけません。
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住吉区も同様であり、昨年の事故は増加しています。

今後も協力して交通事故を減少させていきたいと考えております。

４ 管内犯罪発生状況の説明（犯罪抑止対策戦略官）

当署管内の犯罪発生状況は、資料のとおり、増加しており、特に、自

動車関連事犯は増加が顕著です。

令和４年から５年に入りまして、特殊詐欺は昨年よりも増加してきて

いますが、署長が市長に直接掛け合い、特殊詐欺対策の固定電話機を無

料で設置できることとなり、積極的に設置していきます。

皆様方も防犯対策として防犯カメラの設置等の協力を促していただき

たいと思います。

５ 質疑応答

(1) 特殊詐欺対策用の固定電話機について

【委員】

特殊詐欺対策電話の設置台数について教えてください。

議 事 概 要 【生活安全課長】

署長の働きかけもあり、大阪市内で４２００台配分され、住吉区で

は、現在のところ、９２台を設置しました。

まだまだ住吉署には余裕がありますので電話設置希望があれば生活

安全課へ連絡してくだい。

あと住吉区役所付近の少年い集が現在問題となっており、対策に当

たっていますので、自治体や地区等を通じて御協力お願いします。

(2) 闇バイトの絡む強盗事件対策について

【委員】

闇バイトの絡む強盗事件が多発しており、独居老人の多い地域でど

のように対策していけばよいかお聞きしたいです。

【地域課長】

現在地域課では、巡回連絡を通じて独居等の高齢者を把握し、防犯

指導等を効果的に実施しております。

また、交番だよりの活用や自治会との協力体制を構築し、管内の警

戒等を実施して参ります。

最近では、住民からの情報を元にした、地域課員による特殊詐欺の

受け子の検挙がありました。

今後も住民からの情報を元に、検挙につなげていきたいと思ってい

ます。
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(3) 外国人犯罪について

【委員】

外国人犯罪が多発していると聞いているのですが、どのような事例

があるのでしょうか。

【刑事課長】

来日及び在日外国人による犯罪についてですが、現在のところ、当

署では発生がありません。

府下全体では、外国人同士の金銭トラブルからの殺人事件、外国人

による特殊詐欺事件等があります。

銀行協会を騙り、電話してきたが日本語が片言であった等、冷静に

聞けば判断できるのですが、高齢者等は、動揺して騙されることがあ

ります。

(4) 住吉大社の警備及びＧ７サミットについて

【委員】

住吉大社の警備や、Ｇ７サミットの警備について教えてください。

議 事 概 要 【警備課長】

住吉大社の雑踏警備については、１２月３１日から１月２日まで従

事し、機動隊等の応援部隊を得て事故なく終了しました。

昨年は、管内におけるテロや、大規模風水害等の災害もありません

でした。

今年、日本で開催されるＧ７会議については、札幌を皮切りに、５

月１５日から２１日に広島で首脳会合、大阪では１０月２８日、２９

日には堺市で貿易大臣会合が開催されます。

日本警察の威信をかけてサミットの安全開催に尽力していきます。

大阪府下でも警戒等の交通規制も実施され、安全な開催を目標に掲

げ、尽力していきますので、今後とも御協力をお願いします。


